



# 6月定例会市議会

6月13日(金)から7月2日(木)まで6月定例会市議会が開催され、平成26年度一般会計補正予算など29議案が可決・承認等されました。主な条例・一般議案や一般会計補正予算の概要、市政の重要事項の報告を抜粋、要約してお知らせします。

## 主な条例・一般議案

### 西海国立公園九十九島動植物園条例の全部改正の件

より効果的な経営を推進するとともに、本市の動植物園として持続可能な運営体制を確立するため、九十九島動植物園(森きらら)を平成27年度から指定管理者による管理に移行するもの(観光物産振興局動植物園)

### 佐世保市財産取得の件

子ども発達センターを移転・設置するため、栄・常盤地区市街地再開発ビル内の保留床を取得するもの(子ども保健課)

### 一般会計補正予算の概要

国・県の補助決定に伴うものなど7事業の増額(4009万円)と、天心寮の民間移譲による管理運営委託費などの減額(7030万円)で、全体として3021万円の減額補正となりました。

### 市政の重要事項の報告

#### ツシマヤマネコの出産

5月27日、九十九島動植物園で平成22年から取り組んでいたツシマヤマネコの繁殖事業

に初めて成功し、2匹の赤ちゃんが誕生しました。

今後も園内の動植物を通して自然環境保護の大切さや命の尊さを市民の皆さんなどに広く伝えるとともに、ソフト面でもさらなる充実を図り、「また行きたい」と思っていただける魅力ある動植物園づくりに取り組んでいきます。

### 佐世保重工業と名村造船所の経営統合

5月23日、本市の主要産業である造船業の中核を担う佐世保重工業株式会社が株式会社名村造船所と株式交換に関する契約を締結したと発表されました。両社の株主総会で承認されると、10月1日から佐世保重工業は名村造船所の完全子会社となります(名村造船所

は6月24日の株主総会で、佐世保重工業は25日の株主総会で承認されました。

造船業界は韓国、中国との熾烈な競争の中で、顧客から求められる高いレベルの省燃費性能や環境規制を中心とした国際ルールの改正など、今後より一層の競争激化が予想されており、その中で生き残っていくためには「設計力や開発力」「コスト競争力」の強化が必須条件と言われています。

両社はこうした危機感を共有した中で、地理的に近いことを生かし人材交流等でシナジー効果(相乗効果)を発揮しながら、「規模の拡大」「質の変革」による企業価値の向上と競争力の強化を図っていくとのことであり、今回の契約締結でグループ全体では総トンベ

佐世保重工業第5ドック



スで国内第3位となります。このようなことから本市では、今回の統合は競争力強化のための前向きなものであると受け止めており、両社の今以上の発展を期待し、今後の業況についても注視していききたいと思えます。

### 西九州自動車道松浦～佐々間の新規事業着手

4月1日、国は西九州自動車道唯一の未事業化区間「松浦～佐々間」の事業に今年度から着手することを決定しました。

今年度は工事の準備として、測量や地質調査が実施される予定であり、一日も早く工事着手できるよう、地元自治体として積極的に協力していきたいと思えます。

### 東部スポーツ広場体育館のオープン

浦川内町の東部スポーツ広場内の新体育館が4月1日に



オープンしました。オープン以来、市東部地区の屋内スポーツ推進の拠点として、多くの市民の皆さんにご利用いただき、大変嬉しく思っています。この体育館は10月に開催する「長崎がんばらば国体」ハンドボール競技のメイン会場として使用します。全国のトップアスリートによる白熱した試合展開が期待されますので、多くの皆さんにご来場いただきたいと思えます。

今後本市のスポーツ振興のため、「スポーツに親しめる環境づくり」の推進に努めていきたいと思えます。

### 全国大会等における佐世保勢の活躍

「全国選抜ジュニアテニス選手権大会(5月15日～18日、千葉県柏市)12歳以下女子シングルの部に於いて、相浦小学校6年生の川口夏実選手が、見事優勝されました。

素晴らしい功績を心からたたえらるとともに、今後のより一層の活躍を期待したいと思えます。

### させば観光3しいGOー作戦「させば観光デジタルフォトコンテスト2014」の実施

「全国選抜ジュニアテニス選手権大会(5月15日～18日、千葉県柏市)12歳以下女子シングルの部に於いて、相浦小学校6年生の川口夏実選手が、見事優勝されました。素晴らしい功績を心からたたえらるとともに、今後のより一層の活躍を期待したいと思えます。この取り組みの一つとして、「させば観光デジタルフォトコンテスト2014」を12月末日まで実施していますので、たくさんのご応募をいただきますようお願いいたします。

## させば観光デジタルフォトコンテスト2014

詳しくは下記アドレスのページをご覧くださいか、広報させば5月号をご覧ください。  
<http://www.sasebo111.com>  
<https://www.facebook.com/sasebo111>



(上)生まれたばかりの2頭のツシマヤマネコの赤ちゃんとお母さんヤマネコ(中)昨年8月、ハンドボール競技のリハーサル大会が開催された東部スポーツ広場体育館(下)笑顔で市長に優勝報告する川口夏実選手